



Januar: Anil Zambak (Fußball, SV Mering)



Februar: Laura Zirch (Kunstradfahren, Solidarität Friedberg)



März: Martin Wecker (Mandicho Merching, Schießen)



April: Lydia Herrich und Niklas Guha (Rock'n'Roll, SV Mering)

# Wer liegt diesmal vorn?

**Abstimmung** Start am heutigen Freitag, 11. Januar. Radlbauer sponsert Hauptgewinn

VON PETER KLEIST

**Friedberg** Zum sechsten Mal dürfen Sie, die Leserinnen und Leser der *Friedberger Allgemeinen*, den Sportler des Jahres wählen. Wer wird Sportler des Jahres 2012?

Waren 2011 die Monatssieger fast durchwegs Teenager, so haben es heuer wieder fünf „gestandene Männer“ geschafft, sich gegen die jugendliche Konkurrenz durchzusetzen. Die Abstimmungen des Jahres 2012 stießen auf große Resonanz, es wurden 33977 Stimmen abgegeben – über 10000 mehr als im Vorjahr. Den Preis – einen Einkaufsgutschein im Wert von 400 Euro – stiftet die Firma Radlbauer.

Wir wollen Ihnen die Kandidaten noch einmal kurz vorstellen.

● **Anil Zambak** Der 24-jährige Stürmer des SV Mering wurde bester Torschütze bei der schwäbischen Hallenmeisterschaft und stieg mit dem MSV im Mai in die Landesliga auf.

● **Laura Zirch** Sie ist eines der hoffnungsvollsten Talente der Solidarität Friedberg. Die Zwölfjährige wurde schwäbische Meisterin der Altersklasse U15 im 1er-Kunstradfahren.

● **Martin Wecker** Der 25 Jahre alte Schütze von Mandicho Merching hatte großen Anteil am Gauliga-Aufstieg seines Teams. Und er schoss mit 373 Ringen mit der Pistole ein herausragendes Ergebnis.

● **Lydia Herrich/Niklas Guha** 14 und 13 Jahre alt sind die beiden Meringer Rock'n'Roller, die 2012 ein super Jahr hatten. Sie wurden bayerische Vizemeister und waren bestes bayerisches Paar ihrer Altersklasse

sowohl bei den süddeutschen (Platz sechs) als auch deutschen Meisterschaften (Platz acht).

● **Sarah Krüger** Die Trampolinturnerin des TSV Friedberg wurde bayerische Mannschaftsmeisterin und Zweite bei den bayerischen Einzelmeisterschaften. Mit dem Team belegte sie beim Deutschland-Cup den sehr guten zweiten Platz.

● **Andreas Widmann** Der vielseitige 25-Jährige vom TV Mering wurde im turnerischen Achtkampf (Turnen und Leichtathletik) in Bayern Dritter und war damit unter den 20 Besten in Deutschland.

● **Dieter Gabriel** Mit 48 Jahren der älteste Kandidat. Der Leichtathlet wurde in Friedberg schwäbischer und süddeutscher Seniorenmeister über 400 Meter. Insgesamt weist er 36 bayerische Meistertitel auf, wurde dreimal deutscher Vize- und zweimal deutscher Seniorenmeister.

● **Anne Bernert** Die 13-jährige Gymnastin hat ein tolles Jahr hinter sich. Sie wurde im Kajak bayerische Meisterin im Einzel und mit der Mannschaft, holte diese beiden bayerischen Titel auch im Canadier und wurde im Kajak deutsche Mannschaftsmeisterin.

● **Jessica Pilz** 14 Jahre alt ist die Trampolinturnerin des TSV Friedberg, die heuer bayerische Jahrgangmeisterin im Einzel wurde, den Niederbayern-Cup gewann und bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften Fünfte wurde.

● **Christian Danhofer** Zum dritten Mal holte der 47-Jährige aus Bachern mit seiner Dobermann-Hündin „Dequina von der Fuggerstadt“ 2012 den deutschen Meistertitel in der Fährtenarbeit.



Mai: Sarah Krüger (Trampolinturnen, TSV Friedberg)



Juni: Andreas Widmann (Turnen, TV Mering)



Juli: Dieter Gabriel (Leichtathletik, DJK Friedberg)



August/September: Anne Bernert (Kanu, Kanu Schwaben)



Oktober: Jessica Pilz (Trampolinturnen, TSV Friedberg)



November: Christian Danhofer (Hundesport, Friedberg)